

## Ciptakan Pemilu 2024 Damai, Polresta Mataram Siap Memberikan Pelayanan Keamanan Untuk Masyarakat

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](https://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 7, 2023 - 14:38



Mataram NTB - Tugas dan fungsi kepolisian ada tiga berdasarkan Undang-undang nomor 2 tahun 2022 maka hal utama yang dilakukan adalah Harkantibmas dengan melaksanakan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat, melaksanakan penegakan hukum sesuai tugas utama Kepolisian sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat.

Hal ini dikatakan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., saat menjadi salah satu Narasumber pada acara Gerakan Cerdas Memilih (GCM) dengan Tag Line “Pemilih Cerdas, Pemilih Berkualitas” di Aula Tri Prasetya RRI Mataram yang diikuti oleh Siswa/i Sekolah tingkat menengah Atas di Kota Mataram secara online dan offline, Kamis (07/12/2023)

Dalam paparannya, Kapolresta Mataram menyebutkan bahwa saat ini proses Pemilu telah berada di masa dimana para caleg dari tingkat kabupaten/ Kota, Propinsi hingga tingkat pusat dan Capres/Cawapres sedang dalam menyerukan visi misinya yaitu Kampanye. Hingga hari ini waktu kampanye telah berlangsung 8 hari dan akan berakhir 10 Februari 2024 mendatang.

Untuk menjaga Harkamtibmas serta menjamin pelaksanaan peserta pemilu dalam berkampanye dapat berlangsung lancar maka kepolisian telah ditugaskan untuk memastikan pengamanan. Dalam pelaksanaannya Seluruh peserta pemilu dalam melakukan kampanye wajib menyampaikan surat pemberitahuan kapan dan dimana serta istimewa yang hadir kepada kepolisian.

“Ini bertujuan untuk memudahkan langkah yang diambil jika sesuatu terjadi selama proses kampanye tersebut berlangsung,”tegas Mustofa.

Dalam mewujudkan Pemilu 2024 itu berlangsung damai, maka tentu butuh partisipasi semua pihak termasuk elemen masyarakat agar berkontribusi dengan menjaga dan memelihara lingkungan tempat tinggal masing-masing dari segala bentuk gangguan dan ancaman masyarakat.

Kepolisian Polresta Mataram tentu telah mempersiapkan diri untuk memberikan pelayanan keamanan dengan maksimal kepada masyarakat. Seluruh tahapan dalam proses pelaksanaan pemilu Polresta telah mempersiapkan Pengamanan.

“Pengamanan yang kita ciptakan ini sebetulnya sebagai pelayanan kepolisian untuk masyarakat. Pada proses pemilu bagaimana masyarakat tetap aktif beraktivitas tanpa gangguan keamanan, itu menjadi harapan kami,”tutup Kapolresta Mataram. (Adb)